



THE ROTARY CLUB OF NAGANO WEST

長野西ロータリークラブ

例会 毎週金曜日 12:30~13:30 ホテル国際 21
 事務局 〒380-0838 長野市県町576 ☎026(235)2800 FAX 026(235)0016
 e-mail: nwrc@sweet.ocn.ne.jp

会長／池田 修平 幹事／中野 欣哉 クラブ会報委員長／青木 宏
 SAA／小山浩太郎 副 SAA／若麻績信昭



第1332回例会 2015年（平成27年）3月20日（金）

ロータリーに輝きを LIGHT UP ROTARY

会長挨拶

本日は、青木佳夏子さんようこそ。お父さんに
 はクラブ会報委員長としていつも手伝ってもらっ
 ています。お話を楽しみにしています。

さて、先週の続きで図面の話の後ですが、一級
 建築士の数は37万人強で、亡くなった方を引くと
 およそ30万人位います。その中で設計作業に従事
 している方が7万から8万人ぐらいです。それ以
 外の人達は建設の施工担当、プレハブメーカー、
 不動産会社、また国、県、市町村の職員、大学の
 先生、または無職などです。

建築の図面は分業制で難しい図面、標準の図面、
 簡易な図面などそれぞれのスタッフが作成します。
 また、構造図面、機械設備図面、電気設備図面な
 どは別の事務所が担当することが多くなっています。
 一人でやっている事務所が70%ぐらいで残りの
 事務所は、複数の職員が働いています。大型の
 仕事は組織事務所がたくさんこなしています。

3月17日(火) 情報集会 於:Zawacc Caffe



新会員さんを4名含めて12名出席
 講師は綿貫隆夫パストガバナー、飯田弘己さん。

幹事報告



小山浩太郎 SAA

- ・次週27日第9回クラブ協議会 11:45~扇の間
- ・3月28~29日 会長エレクト研修セミナー 於:浅間温泉文化センター
- ・信濃グランセローズの試合の入場交換チケットがあります。ご希望の方はどうぞ！

出席・ニコBOX報告 高橋英司例会運営委員

3/20（会員54名）出席31名前々回修正出席率91.11%

ゲスト 青木佳夏子さん（清泉女子大）

- ・青木 宏さん☆青木佳夏子さんようこそ、西ロータリーへ。今日は娘がしゃべります。よろしくお願いします。父の方がドキドキです。
- ・柏尾正康さん・高橋英司さん☆青木佳夏子さんようこそ！！お話楽しみにしています。
- ・竹内喜宜さん☆3人目の孫が3月17日に生まれました。またまた女の子ですが、可愛いので皆さんで喜んでいます。
- ・小池裕孝さん☆ようこそ、佳夏子さん。あっと言う間に大人の女性ですね。
- ☆竹内先生、おめでとうございます。

・合計 16,000円 ・累計 573,603円

プロフィール紹介

青木宏さん

今日は娘がお世話になります。現在東京の五反田にあります清泉女子大の3年に在籍しておりますが、昨年の4月～12月までカナダのアルバータ州の州立大学に短期留学をしておりました。今日はそんな留学体験を話してもらおうと連れてきました。なかなか家にいても本人から留学の話を聞く機会がないものですから、私が一番楽しみにしております。ドキドキですが、こういう経験も本人の就活に役立つと思っていますので温かい目で見てあげて下さい。



ンロッキーを擁するバンフ国立記念公園などがあるエドモントンという場所にありました。バンフからは車で5時間ぐらいですが、留学中5回ほどバンフを訪れ、スノーボードも楽しみました。

私が通っていたアルバータ大学は世界133ヶ国から17学部37,000人が学んでいます。留学生は2,500人を受け入れています。アイスホッケーの盛んなカナダにあっても、特に強豪校としても有名です。学校は4年で124単位を取って卒業する日本とは考え方が大きく違い、頑張れば最短で2年で卒業することも可能ですし、在学中に自分のやりたい事などが見つかれば、インターフィークやバイト旅行などで2年、3年と休学する学生も普通です。またクリスマスや年末年始などの過ごし方も日本とは違い、いい経験になりました。

留学中にアメリカのボストンなどの就職説明会にも足を運びましたが、学生時代何を経験してきたか？が問われる企業が多いと感じました。勉強以外にアルバイトやボランティア活動の経験が重視されるようです。短い間でしたが、留学をして、より日本という国の素晴らしいを改めて知る事が出来ました。大学では日本語学科は人気でしたし、日本人の文化や人の温かさ、おもてなしや謙虚さは海外の人から見るととても素晴らしい文化のようです。日本はとても小さな国ですが、世界に誇れる立派な国です。私も留学前に比べると人とのコミュニケーションも積極的になり、物事もポジティブに考えられるようになりました。将来はこの経験を生かし世界で通用する人になりたいと思っています。

ゲスト卓話 青木佳夏子さん

「カナダ留学を経験して」



本日は貴重なお時間をいただきありがとうございます。私は現在品川区にあります清泉女子大学文学部英語英文学科に在籍しております。留学は単純に生きた英語を学びたいという事ですが、高校時代にイギリスに1ヶ月ホームステイをしての短期留学を経験させてもらい、語学だけでなく異文化や様々な考え方をコミュニケーションを通じて知る機会を得た経験から、もっと色々な国の人と交流したいという思いが強くなり、カナダに行く事を決めました。カナダの首都はオタワで、国土は世界2番目の広さです。人口は3,500万人で、公用語は英語(55%)フランス語(22%)です。現在では世界各国の自動車工場や機械工業、IT産業などが発展し、世界有数の先進工業国となっています。カナダというとバンクーバーオリンピック、そして私が生まれる前ですが、1988年のカルガリーオリンピックなど冬のイメージ、そしてロッキー山脈に代表される豊かな自然と共生している国。ではないでしょうか？私が留学していたアルバータ州はこのカナディア

3 / 27 本日のプログラム

会員卓話 松本克幸さん
「これからの人生」